

2024-12-18

EL PODER Y LA PASIÓN - Rubén Morales Aburto Unanue desde el primer día es digital

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://oyeveracruz.com.mx/columna.php?id=39946>

Rubén Morales Aburto

A la salida del palacio de gobierno, tuve la oportunidad de entrevistar a Juan Manuel de Unanue, alcalde de Boca del Río, ahí nos platicó que vino a la instalación del Consejo de Mejora Regulatoria, para crear los procesos de la digitalización armónica con el gobierno del Estado, a lo que él me dijo que desde el primer día que llegó a Boca del Río, ellos tienen una ventana única con servicios digitalizados para atención al público y a todos los gestores.

Qué si hay muchas mujeres en CAEV

Su nuevo director de CAEV, el ex diputado local de MORENA, Fernando Cervantes Cruz, nos asegura que el personalmente nombró a muchas mujeres como jefas de unidad de departamento y de oficinas, más de las que habían, antes de su llegada. ¿Qué tal?.

TV Mas, sin mas

Qué hay mucha gente morada de berrinche, viendo como se echan a perder las 5 unidades estacionadas a las afueras de sus instalaciones. Y si.

Qué en INE Coatepec andan chuecas las cosas

Dicen los que están ahí dentro que todos andan nerviosos en poner todo lo que huelga a MORENA, que no quieren a nadie de otro partido. Quieren que quede MORENA a como dé lugar. Eso si que está muy mal.

Aguas y su chaleco verde

El difunto Benito Aguas, nos recuerdan, que fue el, quien recibió un fuerte señalamiento en campaña por la vi Tía Chío, que le digo: "Quítate ese chaleco Verde". La mayoría que le hemos preguntado, lo recuerdan muy bien.

Curul, rápido cambio?

Qué pasados de lanza, allá en la cámara federal, no dice que solo tardaron 2 días luego del homicidio de Benito Aguas, para tomarle protesta al suplente. Ni al novenario por respeto se esperaron.

Tesorero de Tempoal al TV Mas

Todos traemos cola que nos pisen, nos aseguran que el actual director administrativo, viene de ser el tesorero en Tempoal, y que no salió bien de allá, al tiempo.

No robaron las bancas en Lucio

El constructor de la remodelación de una parte de la calle de Dr. Rafael Lucio, acá en Xalapa, en el tramo de Poeta Jesús Díaz a Tamborrell, aseguró que no sé las robaron, eso nos dijo en corto el actual alcalde xalapeño, que las retiró para mantenimiento. Es que la gente le dijo eso a Alberto Islas, por lo que le llamó al constructor y eso dijo. Pues el alcalde le contestó: "Eso me hubieras informado". Ay wey.

Hay tiro Daniela Griego vs. Ivonne Cisneros

La actual directora está puesta para competir por la alcaldía xalapeña desde ya varios años. Bueno pues ya le salió la competencia ayer, es que Ivonne Cisneros Luján, mandó sus Tom Hack, para qué en conferencia de prensa le pidan se inscriba en la consulta interna de MORENA. Entre chiquitas te veas. Ay nanita.

Pánuco empezará a digitalizar

El alcalde Óscar Guzmán de Paz de Pánuco, nos dijo a la salida de la instalación del Consejo de Mejora Regulatoria, con la Tía Chío, dijo estar muy de acuerdo con digitalizar la administración municipal, que en este 2025, iniciarán con los procesos.

7 empresas en el bacheton federal

Afirma CMIC Xalapa en vos de su presidente Rafael Fernández de Lara, que el Bachetón se aplica en carreteras de todo el Estado, además de que hay 7 empresas locales que participan en el programa federal, están trabajando.

Víctor Serralde se accidentó y quedó como santo Cristo

Esperamos pronta recuperación para el militante panista, oriundo de Huatusco.

En los Tecnológicos veracruzanos han parado cambios

Nos dicen los que saben que detuvieron todos los nuevos nombramientos de los directores de los tecnológicos veracruzanos. Qué la Tía Chío, pidió revisar todos los nuevos nombramientos de las direcciones. Ahí no'más.

Coatepec, al borde de la crisis

En entrevista, el líder del Movimiento Antorchista en el centro del estado, Juventino Navarrete Xilita, dio a conocer que por tres años les han negado la atención y no existe inversión municipal para hacer obras básicas como introducción de agua potable, drenaje sanitario, alumbrado público, pavimentación ni inversión en infraestructura educativa que son demandas solicitadas en las colonias 2 de marzo, Palo Blanco, La Curva y La Laguna.

Muy sonado el informe desangelado en Coatepec

Dicen los que saben qué nadie fue al informe del presidente municipal coatepecano, es más que hubo que sentar a elementos policiacos para rellenar las sillas. Está feo eso.

En FINANZAS de tacuche al chaleco

Qué todos los nuevos jefes, están solicitando a chaleco, que los subalternos como directores, subdirectores y jefes de área, vistan traje diariamente. Esas costumbres son del chilango, de donde llegaron los jefes, dicen.

Traaaaakaaaaa

Que hasta el momento desconocen el monto del proyecto por el que construirán una nueva celda en el Relleno Sanitario El Tronconal (municipio de Xalapa), así lo dio a conocer el alcalde Alberto Islas Reyes.

SEGOB Veracruz actualiza personal

Ricardo Ahued Bardahuil, Secretario de Gobierno, en Veracruz, ordenó iniciar, substanciar o instrumentar los procedimientos administrativos necesarios, para aplicar las sanciones que correspondan o dar por terminados los efectos del nombramiento que establece la Ley Estatal del Servicio Civil de Veracruz, contra exfuncionarios de la dependencia. Ándele pues.

mumen.moyayes@gmail.com
